



LA GAZETTE DE MI-FORET

LE BULLETIN D'INFORMATION MENSUEL DE VOTRE CENTRE EQUESTRE PRÉFÉRÉ

MARS. 2023, NUMÉRO 3

AVEC UN PEU DE RETARD LA VOICI !

CE MOIS-CI UN ARTICLE SUR LES 35 ANNÉES D'EXISTENCE DU CLUB MAIS SURTOUT L'INTERVIEW TANT ATTENDU DU PATRON AVEC EN EXCLUSIVITÉ LES FUTURS TRAVAUX PREVUS !



MI-FORÊT, 35 ANS EN ARRIÈRE

C'ÉTAIT COMMENT ?

Pour pouvoir revenir 35 ans en arrière, nous avons demandé aux plus anciens cavaliers de nous décrire le club à leur arrivée.

Ouvert au public en 1988, le centre équestre tournait déjà à plein régime. Le manège faisait face au parking mais il a été agrandi quelques années plus tard pour donner place au manège que vous connaissez aujourd'hui. La « grande » carrière était également plus petite et possédait une butte de cross et quelques sapins qui ont, par la suite, été retirés pour agrandir la carrière. La petite carrière ,elle, n'existe pas à l'ouverture du club. Niveau box, une allée était collée au manège avec deux box supplémentaires face au parking. Une autre allée de box faisait face à l'entrée du manège. Les box dans le hangar étaient utilisés alors que maintenant ils stockent les affaires des cavaliers. Le box des Fjords ne touchait pas le hangar. On pouvait retrouver dans cet espace une petite allée avec des lavabos qui permettait de laver les mors et autres affaires. La paille et le foin étaient stockés au-dessus des box contre le manège où se trouve maintenant le matériel d'obstacle. Le manège poney et leurs box n'existaient pas lors de l'ouverture. Seul Robinson se promenait en liberté dans le centre équestre. Une trentaine de chevaux permettait à tous les cavaliers de trouver leur bonheur.

"Il y avait un mobilhome à l'entrée où on allait discuter avec Rolande autour d'un café et elle nous préparait son cake aux olives quand on partait la journée en rando."

Fred, arrivée au club en 1989

Jusqu'à l'arrivée de Cathy en tant que monitrice en 2010, c'était Roland qui encadrait les cours. Les cours étaient composés comme aujourd'hui de plat, de saut d'obstacles et de balades.

"J'étais débutante quand j'ai commencé à monter à Mif. Donc j'ai suivi les cours pour apprendre l'équitation, avec du plat, de l'obstacle et des balades. On faisait aussi du horse-ball. Et aussi un peu de voltige pendant les stages"

Virginie, arrivée au club en 1988

Le club pratiquait également le Horse-ball en compétition. Deux équipes s'entraînaient le jeudi soir et partaient en compétition tout le week-end. Vous pouvez encore apercevoir un des paniers dans le manège cheval. Pour terminer, nous avons demandé à ces cavaliers comment ils voyaient l'évolution du club dans les prochaines années. Ils espèrent voir de nouvelles infrastructures et aussi de beaux résultats en concours mais ce qui compte le plus pour nos cavaliers c'est de conserver cette ambiance toujours aussi familiale depuis tant d'années.



L'équipe de Horse-Ball

L'INTERVIEW DU MOIS

POUR CE MOIS DE MARS, LES INTERVIEWS DES CAVALIERS CONTINUENT, ET POUR POURSUIVRE CETTE RUBRIQUE, RIEN DE MIEUX QUE L'INTERVIEW DU PRORIÉTAIRE DE MI-FORêt :



Roland Caillard

Peux-tu te présenter en quelques mots ? Depuis combien de temps montes-tu à cheval ?

Roland, 56 ans, gérant du club depuis sa création en 1988. Je pense passé mon galop 3 cette année. 😊
Je monte à cheval depuis l'âge de 15 ans.

Quelle est ta discipline préférée en équitation ? Et pourquoi ?

Ma discipline préférée est le CSO parce que ça décoiffe.

Parmi toutes les activités que tu réalises au sein du club, quelle est ta préférée (ferrage, travaux, monter, ...) ? Le monitorat ne te manque pas ?

Je préfère faire du bricolage et monter à cheval. J'ai donné beaucoup de cours dans ma carrière, je préfère maintenant me consacrer à d'autres activités.

As-tu un cheval qui t'as marqué au cours de ta carrière de cavalier/moniteur ?

Il y a plusieurs chevaux qui m'ont marqués : Hautesse, Hindy et Sioux entre autres.

As-tu toujours voulu travailler avec les chevaux ? Comment es-tu arrivé à diriger le centre équestre et depuis combien de temps ?

J'ai voulu travailler assez rapidement avec les chevaux. C'est mon père qui m'a trouvé le centre équestre lors d'un déplacement en Bretagne.

Concernant les futurs travaux prévus pour le club, peux-tu nous en dire plus sur les différents projets en cours ? Quels travaux sont prévus ?

De nouveaux sanitaires et préparer un nouveau camion sont les deux projets que je prépare en ce moment.

Comment te projettes-tu dans 5 ans ?

Dans 5 ans, je me vois toujours diriger le centre équestre aux côtés de Cathy.

LES DERNIERES CHUTES

La fin de l'hiver a encore joué des tours à nos chers cavaliers. Au début du mois, Maëlle et Ukraine sont toutes les deux tombées dans le sable pendant un cours du mercredi. Décidément, les "Des Douves" ne regardent pas où ils posent leurs sabots. Turbo copie ses copains en trébuchant à la détente du Hunter et faisant tomber Shay. Pendant ce même concours, Virginie a également chuté d'Astuce. Les chutes du mois de mars se terminent par Anna qui tombe d'un petit Dauphin très en forme lors du cours du vendredi soir.



Maiwenn T.

DATES A RETENIR

Les prochains concours

- 23 avril : Interne (Hunter)
- 7 mai : Mi-Forêt (Hunter)
- 28 mai : Interne (CSO)
- 4 juin : Mi-Forêt (CSO)
- 18 juin : Déguisé (CSO)

Les anniversaires à venir

- Maëwenn : 1 avril
- Hélène : 3 avril
- Emilie : 9 avril
- Serge : 12 avril
- Fred : 17 avril
- Pascal : 18 avril
- Anna : 19 avril
- Axelle : 29 avril

Les vacances à Mi-Forêt

- Du 26 au 30 juin :
 - STAGE G3/G4
- Du 3 au 7 juillet :
 - STAGE G3/G4
- Du 10 au 14 juillet :
 - STAGE G1/G2/G3
 - STAGE G6/G7
- Du 17 au 21 juillet :
 - STAGE G1/G2/G3
- Du 14 au 18 août :
 - STAGE G1/G2/G3
- Du 21 au 25 août :
 - STAGE G4/G5

LE MOT DE LA FIN...

Avez-vous pu reconnaître quelques têtes sur la photo de nos cavaliers de Horse-Ball ? Si oui, n'hésitez pas à nous en faire part sur nos réseaux ! On attend également vos retours sur cette nouvelle édition...

Bisous la TEAM MIF ❤

RESULTATS DES CONCOURS



Maëwenn T.

En ce début de mois, les cavaliers se sont rendus à Vitré pour un Hunter. Cette nouvelle discipline réussit plutôt bien aux cavaliers puisque les classements sont là. Dans les épreuves "figures imposées", le podium de la club 2 est remporté par Mi-Forêt avec la 1ère place pour Maïwenn et Galbion, la 2ème place pour Adèle et Albion et une 3ème place pour Shay et Turbo. Louna termine également 4ème avec Ukraine.

En club 1 "figures imposées", les cavaliers du club prennent la 3ème place avec Elodie et Lucky suivi de Lalie et Albion à la 4ème place et Virginie et Astuce à la 5ème place.

L'après-midi a débuté avec l'épreuve Club 3 mixte où Suzanne et Vandame se classent 6ème ex-aequo avec Toscane et Oscar. Suzanne prend également la 8ème place avec Oscar.

En Club 2 "Maniabilité", Maïwenn se classe 3ème avec Galbion. Louna et Ukraine prennent la 5ème place suivie de Adèle et Albion à la 6ème place.

La Club 1 "Maniabilité" est remportée par Mi-Forêt puisque Lalie et Ukraine se classent à la 1ère place.

Pour finir ce mois de mars, les cavaliers ont pu concourir sur leur terrain. Les cavaliers étaient ravis de retrouver les concours à la maison après 1 an d'absence.

La matinée a débuté avec de beaux sans faute en prépa 60 pour Romane et Virgule ainsi que pour Adèle et Oscar. Suzanne est également sans faute avec Oscar en prépa 70.

Dans la club 3, Eloïse et Ukraine terminent à la 3ème place et Anna et Albion finissent à la 6ème place.



Maïwenn T.

Côté prépa 80, Céline et Gabion, Cyril et Astuce ainsi que Clem et Expression réalisent de beaux sans faute.

En club 2, les classements sont nombreux puisque Lalie et Ukraine prennent la 3ème place, suivie de Linda et And à la 4ème place et Eva et And à la 5ème place. Louna et Ukraine terminent également 7ème de la club 2.

En prépa 90, Théodore et Sherpa ainsi que Virginie et Astuce réalisent un parcours sans faute.

La journée se termine avec une belle 2ème place pour Axelle et Banzai dans la club Elite.



@lagazettedemiforet



Gazette de Mi-Forêt